

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Praktik Kerja Lapangan (PKL) adalah salah satu mata kuliah wajib yang harus diambil dan ditempuh oleh semua mahasiswa/i Universitas Teknokrat Indonesia khususnya pada Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer sebagai syarat untuk menyelesaikan perkuliahan program S1 Informatika. Selain itu kegiatan PKL ini juga bermanfaat bagi para mahasiswa itu sendiri agar dapat mempersiapkan diri untuk memasuki dunia kerja dan menjadi tenaga kerja yang profesional dan handal dalam melaksanakan pekerjaannya.

Pada tahun 2017 Jurusan S1 Informatika Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer mengadakan PKL bagi mahasiswa/i selama 2 (dua) bulan terhitung sejak tanggal 10 Juli 2017 sampai dengan 2 September 2017. Praktek Kerja Lapangan tersebut dilaksanakan pada perusahaan-perusahaan swasta maupun instansi pemerintah.

Kami melaksanakan praktik kerja lapangan di PT. Great Giant Pineapple Humas Jaya beralamat di Jalan Raya Arah Menggala Km. 77, Terbanggi Besar, Kabupaten Lampung Tengah, Lampung . PT. Great Giant Pineapple merupakan Perusahaan Swasta yang bergerak dalam bidang usaha pengolahan nanas di Indonesia yang produksi olahan nanasnya diekspor pada pasar luar negeri. Dalam pelaksanaan kerjanya, PT. Great Giant Pineapple sudah menerapkan Teknologi Informasi untuk menjalankan aktifitas pekerjaan sehingga pekerjaan lebih efektif dan efisien.

Oleh sebab itu, kami melaksanakan praktik kerja lapangan di PT. Great Giant Pineapple karena kami ingin mengetahui atau merasakan bagaimana pemanfaatan ilmu Teknologi Informasi dan Komunikasi pada perusahaan tersebut.

Dengan melaksanakan Praktik Kerja Lapangan di Perusahaan Swasta tersebut, diharapkan kami dapat mengetahui pemanfaatan Teknologi Informasi dan Komunikasi, dan dapat mengaplikasikan ilmu yang kami dapat di perkuliahan serta dapat menambah wawasan tentang dunia kerja yang sesungguhnya.

1.2 Maksud dan Tujuan Praktik Kerja Lapangan

Maksud dari Praktik Kerja Lapangan yang penulis lakukan pada kegiatan PKL di PT Great Giant Pinneapple Humas Jaya Kabupaten Lampung Tengah antara lain :

- a. Menerapkan dan mempraktekkan ilmu yang telah dipelajari di kampus ke dalam kondisi nyata perusahaan sebelum terjun ke dunia kerja yang sebenarnya.
- b. Menambah wawasan tentang informasi serta dapat memahami dan menganalisa permasalahan yang dihadapi dan didapat dengan mencari alternative pemecahan setiap masalah dengan baik.
- c. Terjalannya kerjasama “*bilateral*” antara Universitas Teknokrat Indonesia dengan perusahaan/instansi.

Tujuan dari Praktik Kerja Lapangan yang penulis lakukan pada kegiatan PKL di PT. Great Giant Pinneapple Humas Jaya Kabupaten Lampung Tengah antara lain:

- a. Bertujuan untuk memperoleh pengalaman dari pekerjaan nyata yang sesuai dengan Teknologi Informasi dan Komunikasi di bangku kuliah (sesuai dengan latar belakang pendidikannya).
- b. Bertujuan untuk melatih kemampuan dalam bekerja, mengetahui pemanfaatan Teknologi Informasi dan Komunikasi, dan dapat mengaplikasikan ilmu yang kami dapat di perkuliahan.
- c. Bertujuan untuk menambah wawasan tentang dunia kerja yang sesungguhnya.

1.3 Kegunaan Praktik Kerja Lapangan

Kegunaan dari Praktik Kerja Lapangan ini adalah sebagai acuan dari mahasiswa agar mahasiswa dapat merasakan langsung bekerja pada suatu industri, sehingga mahasiswa telah mengetahui kondisi nyata dari sebuah perusahaan atau instansi sebelum benar-benar terjun langsung ke dunia kerja, dan mahasiswa dapat melakukan pekerjaan dengan baik nantinya setelah terjun langsung dalam dunia kerja sesuai dengan bidang keahliannya.

1.4 Tempat Praktik Kerja Lapangan

Kami melakukan kegiatan praktik kerja lapangan di PT. Great Giant Pineapple beralamat di Jalan Raya Arah Menggala Km. 77, Terbanggi Besar, Kabupaten Lampung Tengah, Lampung. PT. Great Giant Pineapple merupakan Perusahaan Swasta yang bergerak dalam bidang usaha pengolahan nanas di Indonesia yang produksi olahan nanasnya di ekspor pada pasar luar negeri. PT. Great Giant Pineapple menerima mahasiswa untuk melaksanakan praktik kerja lapangan dengan seleksi berkas sesuai dengan bidang yang membutuhkan. Bidang yang tersedia salah satunya adalah Pengembangan Informasi Pendapatan yang berfungsi sebagai penyedia layanan komunikasi dan teknologi. Alasan kami memilih tempat PKL di PT. Great Giant Pineapple karena terdapat bidang yang sesuai dengan konsentrasi pendidikan yang ditempuh penulis. Selain itu, akses jalan juga tidak terlalu jauh dari kediaman kami ke PT. Great Giant Pineapple.

Alamat kantor PT Great Giant Pineapple Kabupaten Lampung Tengah seperti yang diperlihatkan pada gambar 1.1.



Gambar 1.1 Lokasi PT GGP HUMAS JAYA Kabupaten Lampung Tengah

Berikut merupakan foto bagian depan kantor *General Service* PT. GGP HUMAS JAYA Kabupaten Lampung Tengah.



Gambar 1.2 Foto kantor *General Service* PT. GGP Kabupaten Lampung Tengah

1.5 Jadwal Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan

Jadwal pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan yang dilaksanakan oleh penulis pada Kantor *General Service* PT. GGP HUMAS JAYA Kabupaten Lampung Tengah dilakukan selama 2 (Dua) bulan, tepatnya terhitung sejak tanggal 10 Juli 2017 sampai dengan 2 September 2017.

Jadwal waktu kerja PKL adalah sebagai berikut:

HARI	JAM MASUK KERJA	JAM ISTIRAHAT	JAM PULANG KERJA
Senin	07:45	12:00 – 13:00	16:00
Selasa	07:45	12:00 – 13:00	16:00
Rabu	07:45	12:00 – 13:00	16:00
Kamis	07:45	12:00 – 13:00	16:00
Jumat	07:45	11:30 – 13:00	16:00
Sabtu	07:45	-	12:00